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COMPETENZA

PROSEGUIRE UN PERCORSO
AMMINISTRATIVO E SOCIALE

PER IL BENE COMUNE.
CONFRONTARE NUOVE IDEE E NUOVE ENERGIE

CON LA CONOSCENZA E L’ESPERIENZA
DATA DALLA GESTIONE RESPONSABILE

DI TUTTA LA COMPLESSA MACCHINA DEI SERVIZI
E DELLE ATTIVITÀ PUBBLICHE.

ESSERE PRESENTI E RISPONDERE IN MODO SERIO,
PREPARATO E REALE ALLE NECESSITÀ

DI TUTTA LA COMUNITÀ.

RESPONSABILITÀ

LA NOSTRA LISTA CIVICA
NON E’ IL RISULTATO PRECARIO

DELLA SOMMA DI DIVERSE VISIONI POLITICHE,
MA E’ IL PROSEGUIMENTO TRASPARENTE, 

CONSAPEVOLE E RESPONSABILE
DI UN PERCORSO AMMINISTRATIVO E SOCIALE

INDIRIZZATO AL BENE COMUNE.
AL BENE DI TUTTI.

SENZA INTERESSI PRIVATI,
SENZA RICATTI DI PARTE

O SCELTE OBBLIGATE DI PARTITO.

ENTUSIASMO

LA NOSTRA LISTA CIVICA
È CARATTERIZZATA DALL’UNITÀ D’INTENTI.

UNA DIREZIONE COMUNE PER TUTTI:
IL BENE DEL NOSTRO TERRITORIO.

TUTTI ASSIEME CON ENTUSIASMO E PASSIONE 
REMIAMO NELLA STESSA DIREZIONE

PER ESSERE MIGLIOR SERVIZIO E SUPPORTO
A TUTTI I NOSTRI CONCITTADINI.

SENZA DIVERSITÀ DI OBIETTIVI
E SENZA DIVISIONI,

CON NUOVE IDEE E NUOVI STIMOLI
PER MIGLIORARE E GUARDARE CON FIDUCIA

AL FUTURO DEL NOSTRO COMUNE.

COMUNITÀ

MANTENERE SEMPRE PRESENTE
E COSTANTE L’ATTENZIONE ALLA REALTÀ, 

ALLA SICUREZZA E ALL’AMBIENTE
CHE CI CIRCONDANO

È DI FONDAMENTALE IMPORTANZA: 
POICHÈ LE NECESSITÀ E I BISOGNI

DEI CITTADINI SI EVOLVONO
E CAMBIANO CONTINUAMENTE.

È IMPORTANTE CHE OGNI SINGOLO CITTADINO
SI SENTA PARTE INTEGRANTE

DEL PROPRIO PAESE E DELLA COMUNITÀ.

ELEZIONI AMMINISTRATIVE
DOMENICA 26 MAGGIO 2019
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Sono Giusy Armiletti, attuale Sindaco del Comune di Dueville.

Sono laureata in Scienze dell’Educazione,
lavoro presso un’Azienda lattiero casearia vicentina
e dal 2014 ho l’onere e l’onore di amministrare
il Comune di Dueville assieme ad un gruppo di persone serie 
ed interessate alla cosa pubblica, con le quali abbiamo 
raggiunto molti degli obiettivi che ci eravamo prefissi
quando 5 anni fa Vi abbiamo chiesto di credere in noi.

Non è stato facile decidere di ricandidarmi a Sindaco
per un secondo mandato. Se non mi ritenessi particolarmente 
fortunata nell’aver condiviso questi 5 anni con un gruppo 
di persone motivate, generose, competenti e non fossi 
fermamente convinta che si possa ricreare un gruppo di lavoro 
altrettanto valido, avrei magari fatto una scelta diversa.

Credo nella forza del gruppo, della partecipazione, 
dell’arricchimento che deriva da scambi di idee e confronti 
obiettivi. In cinquw anni di mandato posso contare sulle dita di 
una mano le giornate nelle quali mi sono sentita con un carico 
di responsabilità al quale temevo di non riuscire a far fronte.
E sono stati i miei primi giorni da Sindaco di Dueville.

La Giunta, i Consiglieri della lista civica di maggioranza 
(che ora cambia nome e diventa “Dueville in Comune”),
i dipendenti comunali e i cittadini stessi mi hanno aiutata
fin da subito a sentirmi espressione di un gruppo di lavoro
e di una comunità che guarda nella stessa direzione,
si spende con passione ed entusiasmo per cercare di dare 
volto e concretezza a quel “bene comune” del quale mi 
avete sentito parlare più di una volta in questi cinque anni.

Continuo a parlarne perché ci credo. Fermamente. 
Convintamente. 

Mi risulta difficile fare un bilancio di questi 5 anni da
Sindaco, che reputo senza dubbio anni di buona amministrazione.
Difficile spiegare e riepilogare le tante cose fatte, tradurle
in numeri, in relazioni, in incontri, in percorsi fatti e in progetti 
ancora in itinere o pronti per prendere il via.
E ancora più difficile forse è tradurre in poche righe
quello che ci proponiamo di fare per i prossimi 5 anni,
se otterremo il Vostro consenso.

Una sintesi del nostro programma per il prossimo quinquennio
lo troverete nell’opuscolo che vi verrà recapitato a casa e che 
vi chiedo di leggere. Ci tengo a sottolineare che per
una precisa scelta non abbiamo inserito nessun progetto
che sappiamo fin da ora sarà difficile realizzare.

Ci piace la concretezza, più degli slogan ad effetto.

Per questo, oltre alla convinzione che comunque molto di 
quanto fatto sia visibile e moltissimi cittadini l’abbiano potuto 
sperimentare con mano (e penso in particolare ai tanti progetti 
legati al sociale del nostro territorio, alle politiche del lavoro, 
all’istruzione, allo sport, alla cultura, ai gemellaggi e tutti 
quelli che non si possono vedere ma si possono solo vivere e 
sperimentare),  ci tengo a specificare, a nome di tutto il gruppo 
che si presenta al voto amministrativo chiedendo la Vostra 
fiducia che, come in questi 5 anni, continueremo ad essere 
disponibili all’ascolto ed al dialogo con tutti.

Non solo in questi giorni che ci separano dal voto. 

12 DEFIBRILLATORI ACQUISTATI

57 ESPERIENZE LAVORATIVE ATTIVATE, 
6 VOLONTARI IN SERVIZIO CIVILE E
44 ESPERIENZE DI ALTERNANZA 
SCUOLA-LAVORO

1 PISTA DI ATLETICA 
COMPLETAMENTE RINNOVATA.
ORA OMOLOGATA PER GARE FIDAL

1 NUOVO CAMPO SINTETICO
DA CALCIO E UNA BATTERIA DI NUOVI 
SPOGLIATOI (ATTIVI DA SETTEMBRE)

4 ISTITUTI SCOLASTICI ADEGUATI
DAL PUNTO DI VISTA ANTISISMICO
E DI EFFICIENTAMENTO ENERGETICO

81 NUOVE GIOSTRE
INSTALLATE NEI PARCHI GIOCHI
E NELLE SCUOLE DELL’INFANZIA

OLTRE 400 I CORPI ILLUMINANTI 
SOSTITUITI CON TECNOLOGIA A LED

EVITATE 3.500 TONNELLATE
DI EMISSIONI CO2 GRAZIE
ALL’ACQUISTO DI ENERGIA VERDE

160 BAMBINI E VOLONTARI
CHE OGNI GIORNO RAGGINGONO
LE SCUOLE A PIEDI.
IL PIEDIBUS IN UN ANNO SCOLASTICO 
EVITA L’EMISSIONE DI CIRCA
12.245 KG DI CO2

270 GLI ISCRITTI ALL’UNIVERSITÀ 
ADULTI DI DUEVILLE. PROPOSTA 
CULTURALE IN CONTINUA CRESCITA

240 EVENTI  ANNUALI:
CORSI, MOSTRE, CONFERENZE,
INCONTRI CULTURALI, ETC.

1 FABLAB ATTIVO DAL 2015

PIÙ DI14 MILIONI DI EURO
IN OPERE PUBBLICHE E INVESTIMENTI
IN CONTO CAPITALE.
DI QUESTI € 1.684.000
CONTRIBUTI DA ENTI TERZI

8 KM IN PIÙ DI PISTE CICLABILI
( SU UN TOTALE DI 21,5 KM )

12 TELECAMERE FISSE

1 NUOVA TELECAMERA MOBILE
PER CONTRASTARE
L’ABBANDONO DEI RIFIUTI

1 TARGA-SYSTEM
PER IL CONTROLLO DI VEICOLI
RUBATI E PRIVI DI ASSICURAZIONE

INCREMENTO DEL 22% SPESA 
PROCAPITE PER SICUREZZA
URBANA E STRADALE

IN SINTESI ALCUNI “NUMERI” 
DELL’AMMINISTRAZIONE ARMILETTI 2014/2019

20 KM DI NUOVO MANTO 
STRADALE E RIASFALTATURA

16 KM DI NUOVI MARCIAPIEDI




